

## Aufklärung einmal anders



Aufklärung einmal anders (Foto: Hörmann)

Biberach / jh Die Theatergruppe „Theaterspiel“ aus Witten hat in der Kulturhalle Abdera ihr Theaterstück „Liebe Love and the Sexperts“ aufgeführt. Es ist ein Stück über Liebe und Sexualität.

In den vergangenen zwei Jahren hatte die Theatergruppe 120 Städte in Südtirol, Österreich und Deutschland besucht und war nun in Biberach zu Gast. Zuschauer waren rund 220 Schüler der siebten Klassen des Wieland-Gymnasiums, der Dollinger-Realschule und des Bischof-Sproll-Bildungszentrums. Die Aufführungen hatten Andrea Bachthaler und Sarah Dengler von der Schwangerschaftsstelle des Kreisgesundheitsamts Biberach zu präventiver sexualpädagogischer Arbeit organisiert. Dank Spenden der Bruno-Frey-Stiftung, der Firma Liebherr und der AOK Biberach war das Stück für die Schüler kostenfrei.

Das Stück handelt von der Streberin Lucy und dem Hobbyfußballer Robin, die sich ineinander verlieben. Dabei stellen sich die ersten Fragen über Liebe, Verhütung und Beziehungsprobleme. Mit Rat und Tat zur Seite stehen ihnen die „Sexperts“ Rita und Billy, die auf einer Online-Plattform Jugendlichen bei Aufklärungsfragen weiterhilft. Das Theaterstück bringt dem Publikum auf humorvolle Art bei, wie wichtig Aufklärung ist. Durch Witze sowie Sing- und Tanzeinlagen wird das Stück aufgelockert und kommt gut an bei den Zuschauern.

Nach der Aufführung stellten die Schüler Fragen, die Beate Albrecht, die das Stück geschrieben und die Rolle der Rita übernommen hatte, beantwortete. Albrecht erklärte auch, wie sie darauf gekommen sei, das Stück zu machen: „Ich will, dass über Liebe und Sexualität respektvoll aufgeklärt wird.“